



ATELIERS ET SPEED-MEETINGS POUR IMAGINER LES METIERS DE DEMAIN AVEC 100 000 ENTREPRENEURS



Le 30 mai de 10h à 12h: Séances de speed-meeting

Ces séances permettent aux jeunes de venir échanger avec des entrepreneurs en petits groupes aussi bien sur le parcours de l'entrepreneur que sur l'entreprise au sens large. Ces échanges ont pour objectif de provoquer le « déclic », cette volonté de s'épanouir et de s'engager personnellement dans un projet professionnel faisant écho à leurs passions.

« Ils se souviendront d'un échange, d'une histoire, d'une aventure et se diront: pourquoi pas moi ? » déclare Philippe Hayat, président fondateur de l'association.

L'association profite du Festival Déclic 2018 pour donner la possibilité aux jeunes de dessiner les contours des métiers de demain.



A propos du Festival Déclic:

Initié par la Fondation Entreprendre, ce rassemblement accueille pour la 3ème année consécutive élèves, étudiants, enseignants, professionnels et partenaires pour cultiver ensemble l'esprit d'entreprendre avec la collaboration des associations EPA, Enactus, les Entrepreneuriales et la Fondation Croissance Responsable.

Plus d'informations : <http://www.declifestival.fr/>



Le 30 mai de 14h à 17h: La nouveauté de cette année, c'est l'atelier de créativité

Cet exercice consiste à faire travailler les jeunes en groupe dans le but de solutionner une problématique posée. Des méthodes tels que le brainstorming et des techniques de résolution de problèmes seront introduites aux jeunes afin de développer leur créativité et leur inventivité de manière ludique, à la fois par le jeu et par la collaboration.

« Ils nous ont expliqué leur parcours, leur métier, c'était intéressant. Grâce à eux, on a découvert des concepts originaux et on s'en souviendra. » déclare Noémie, élève de 3ème.

Contact Presse:

Martine Dubertrand - 06 31 17 96 72 - martine.dubertrand@100000entrepreneurs.com